

財田町探訪に行ってきました！

4月27日、天気は晴れ。和光中学校2年団は、「財田町探訪」と名づけて、校外学習にくりだしました。スタート地点の「大村鮮魚仕出し店」から「鮎返りの滝」まで行き、「東炭化工株式会社」を訪ねて「和光中学校」まで帰ってくるコースは2年生みんなの体力を試すものでしたね。総距離7km以上。帰ってから撮った集合写真のみんなの表情は無。よっぽど疲れたようでした。それでも、昼休みには体育館でバスケットボールをしたり、放課後には元気に部活動に参加したりしている姿を見て、驚いたものでした。午後から行なった振り返りは時間いっぱいペンの音が止まることなく、疲れただけでなく楽しさや充実感もあったのかな、と安心しました。また、今回初の試み、班に1台渡していたデジカメ。自分達で道中に撮った写真からベストショットを選ぶときには、歩いた道のりを思い出しながらあーだこーだととても楽しそうでした。

今回の財田町探訪の目的は、「地域・友達のよさを再発見」&「地元の職業を知る」でした。職場見学を快く受け入れてくださった「大村鮮魚仕出し店」様、「東炭化工株式会社」様、本当にありがとうございました。和光中生は、地域の人に見守られながら成長していることを実感する1日でした。これからも周囲への感謝の心を忘れず、大きく成長していきましょうね。

～写真で振り返る財田町探訪～



